

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	27.11.2018	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Wirksamkeit von Tempo-30 Zonen

Text der Anfrage:

In zahlreichen Tempo-30-Zonen kommt es regelmäßig zur Nichtbeachtung und zu erheblichen Geschwindigkeitsüberschreitungen.

Anfrage:

Wie können Tempo-30-Zonen so eingerichtet werden, dass diese von den Autofahrern sicher erkannt und beachtet werden?

Zusatzfrage:

Was kostet die Anschaffung von 10 weiteren Teletachos (für jeden der 10 Stadtbezirke einen!) (mit Solarzelle, damit kein Batteriewechsel nötig ist), um diese vor allem an den vielen neuen Tempo-30-Strecken vor Schulen, Kindergärten, Altenheimen und Krankenhäusern einzusetzen?

Unterschrift:

gez. Christian Heißenberg